## Hungerfeldschule unterstützt Flüchtlingsarbeit

Viele Schüler der Hungerfeldschule haben fleißig Plätzchen gebacken und innerhalb des Ganztagesangebots "Kinder der Welt" wurden Holzengel gebastelt. Zusätzlich wurden Weihnachtskarten angeboten, die bei einem Malwettbewerb im Ganztagesbetrieb entstanden sind. Beim diesjährigen Weihnachtssingen der Hungerfeldschule verkauften die Schüler Plätzchen, Holzengel und Weihnachtskarten für einen guten Zweck. Den Erlös von 325,-Euro konnten die stolzen Schüler nun an eine Vertreterin des Freundeskreises Asyl übergeben. Frau Laube erzählte den Schülern, wofür das Geld konkret eingesetzt werden wird: "In Öhringen werden demnächst Flüchtlingsfamilien einziehen. So wird das Geld in Angebote und Sprachkurse für die Frauen und Kinder hineinfließen." Herzlichen Dank an alle, die beim Verkauf mitgeholfen haben.



